



EL 25 DE MARZO:

Las y los estudiantes de segundo año que conforman el Cuadro de Honor PUCV.

PUCV inauguró su año académico con reconocimiento a estudiantes, profesores y conferencia de la presidenta de la CPC

Durante la instancia, la casa de estudios renovó su compromiso con la formación de personas, la generación de conocimientos y el servicio a la sociedad.

La Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV) inauguró su año académico 2025 con la clase magistral de la presidenta de la Confederación de la Producción y el Comercio (CPC), Susana Jiménez, quien centró su ponencia en el rol que tienen las universidades en la formación de capital humano para el crecimiento del país.

La jornada contó con la asistencia de representantes de la comunidad universitaria, de autoridades nacionales y regionales, y de invitados del sector público y privado. Se contó con la presencia de las señoras Yasmín Provosta y Paulina Vodanovic y del secretario de la Nunciatura, monseñor Giuseppe Silvestrini.

Las actividades estuvieron presididas por el gran canciller y obispo de Valparaíso, monseñor Jorge Vega, y el rector de la PUCV, Nelson Vásquez, en tanto que la eucaristía fue concelebrada por los obispos de Valparaíso y San Felipe, además del obispo auxiliar.

En esta oportunidad, la casa de estudios realizó importantes innovaciones, como la premiación a las y los estudiantes de cada carrera que durante el 2024 cursaron su primer año y obtuvieron el mejor rendimiento académico de su generación, reconociendo así el esfuerzo y la excelencia de su alumnado.

Asimismo, se distinguió la trayectoria de un grupo de profesores y profesoras que por años han demostrado su compromiso con la excelencia en la formación académica, ceremonia que culminó con un concierto de la Orquesta y el Coro de Cámara de la PUCV en el Teatro Municipal de Viña del Mar.



El rector Nelson Vásquez junto a un grupo de profesores distinguidos: Felipe Hurtado, en representación de Marcela Cornejo, Rafael Mellado, Juan Eugenio Alvaro, Jacqueline Pérez, Rodrigo Herrera, Francisco Alonso, Francisco Pizarro y la decana de la Facultad Eclesiástica de Teología, Loreto Moya.



La presidenta de la Confederación de la Producción y el Comercio, Susana Jiménez, recibió la Medalla del Centenario por su participación en la ceremonia, de manos del rector de la PUCV, Nelson Vásquez.



En la oportunidad, se realizó una sesión fotográfica con distintas instancias de la PUCV, entre ellas, el Consejo Superior, máximo organismo colegiado de la universidad.



El Comité de Rectoría de PUCV: (de arriba) Verónica Bustamante, directora general de Aseguramiento de la Calidad; Mauricio Molina, jefe de Gabinete; Alex Paz, vicerrector de Administración y Finanzas; José Marín, secretario general, y Fernando Castilla, prosecretario general. (Abajo) Jacqueline Pérez, vicerrectora (s) de Vinculación con el Medio; Luis Mercado, vicerrector de Investigación, Creación e Innovación; Claudio Mejías, vicerrectora Académica; Nelson Vásquez, rector, y Jorge Méndez, vicerrector de Desarrollo.



Los integrantes del Capítulo Académico de la PUCV, profesores Esteban Vargas, Sylvia Arriagada, Ricardo Gatica, René Venegas, Leticia Arancibia, Anelise Moreira y Marcela Parraez junto al rector Nelson Vásquez (quinto en la imagen).



Los vicerrectores de la PUCV Juan Enrique Friemel y Rosal Alvaré junto al vice gran canciller, fray Cristian Eichin OFM, el gran canciller y obispo de Valparaíso, monseñor Jorge Vega; el rector de la PUCV Nelson Vásquez, y los vicerrectores de la PUCV Bernardo Donoso y Claudio Elórtegui.



El rector Nelson Vásquez (cuarto en la imagen) junto a la directiva del Sindicato N°1 de Trabajadores: María Cecilia Herrera, Carolina Mena, Osvaldo Ledo, Pamela López y Macarena Vauclin.



Las y los directores de las distintas unidades académicas de la universidad que dan forma a sus nueve facultades.



Los integrantes de la directiva del Sindicato Alberto Hurtado, María Carla Chávez, Viviana Pérez, Lorena Vial, Catalina Aciares, Georgina Urbarrí, Carla Turo y Juan Torres, junto al rector Nelson Vásquez (quinto en la foto).



La Federación de Estudiantes PUCV junto al rector Vásquez (al medio): Lukas de la Rosa, Teresita Olivares, Daniela Monsalve y Daniel Jensen.



La eucaristía de la inauguración del año académico fue concelebrada por los obispos de Valparaíso y San Felipe, además del obispo auxiliar de Valparaíso.